

12月の園だより

令和6年12月19日

第一早蕨幼稚園

園長 生田 増美



餅つき・クリスマス会等楽しい行事が続いた12月。

餅つきは、力持ちのお父さんたちや後援会のお母さんのご協力のおかげで、つきたてのお餅を私たちがびっくりするくらいたくさん食べました。残しておいたお餅を使って、年長児が花餅を作って、お正月の準備をしました。新年にはお雑煮会を行う予定です。クリスマス会ではサンタさんの登場に大喜びで、もらったプレゼントを大切に抱えていました。わくわく楽しい毎日ですが、急に寒くなったせいか、熱やのどの痛み、咳、下痢などで欠席する子が増えてきました。近隣の小学校ではインフルエンザによる学級閉鎖をした学校もあるようです。体調に留意し、元気に年末年始を迎えたいものです。

今年も残すところ2週間。日頃は、数々のご協力、ご理解本当にありがとうございます。来年も、子どもたちにとって、楽しい有意義な毎日になるよう努めていきます。

来年も、よろしくお祈りします。



お知らせ

先日、後援会役員、幹事のみなさんからいただいたご意見を基に、下記のような変更をいたしましたのでご協力をお願いします。

①グラウンド開放・課外(ダンス・英語・サッカー)に参加される際は、(時間帯、預かり保育の利用に関わらず)第2駐車場のみ(青い家の隣)をご利用ください。他の駐車場は、お子さんを迎えて直ぐに帰られる方専用いたします。

②本園では、園便り・学年便りを紙面で配布しています。周知がされていなかったので、改めてご連絡いたします。今年度より、園だより・学年便りはホームページの「保護者の方へ」というサイトから見ることができます。日々の予定確認等にぜひご利用ください。引き続き紙面でも配布いたします。クラス便りは、紙媒体でのみ発行いたします。

◎8月に行われた「第36回全日本高校・大学ダンスフェスティバル(神戸)」大学創作コンクール部門において、岡崎女子大学・岡崎女子短期大学のダンス部が、【文部科学大臣賞】(全国1位)を受賞しました。この大会は、ダンスの甲子園とも呼ばれ、大変ハイレベルな大会です。愛知県の大学が全国1位になったことは初めてだということで、愛知県庁で大村秀章知事に成果報告をする機会をいただきました。こんなカッコいい学生さんたちのいる大学付属幼稚園で良かった・・・とちょっと誇らしい気持ちです。ダンス部のみなさんは、毎年 幼稚園の誕生会に来て、子どもたちにダンスの楽しさを感じさせてくれます。これからも、学生さんたちとたくさん触れ合って子どもたちのたくさんの憧れを育んでいきたいと思います。

